

CCD afirma que existe "un pacto de silencio" entre los partidos para duplicar los cargos de confianza

06/03/2016



Son 12 las personas de confianza del Ayuntamiento | Jesús Cruces.

La agrupación Ciudadanos de Centro Democrático de Elda ha denunciado que **los grupos políticos han alcanzado un "pacto de silencio" para convertir el Ayuntamiento en una "agencia de colocación"** al crear seis nuevas plazas de personal eventual de libre designación.

De esta forma, el portavoz de CCD, César González, ha indicado que **los cargos de confianza se han duplicado en el presupuesto de 2016, pasando de seis a 12 personas**, sin que haya trascendido esta información en ningún debate, ni tan siquiera durante el pleno de aprobación, pese a que por ley de racionalización, el máximo legal para Elda en este tipo de

puestos es precisamente doce.

CCD ha conocido esta información tras consultar en exposición pública los presupuestos que entran en vigor esta misma semana, comprobando que en el anexo de personal se contempla que **todos los partidos con representación disfrutarán de un cargo de confianza elegido "a dedo"**, que se unirán a los seis ya existentes adscritos a áreas funcionales del equipo de gobierno en Alcaldía (tres puestos), Deportes, Desarrollo Local y Relaciones Institucionales.

Para el coordinador del partido centrista, César González, **"es muy curioso y llamativo que ninguno**

de los seis partidos políticos del Ayuntamiento haya lanzado ni una sola crítica a este despilfarro económico, ni tan siquiera los que venían a regenerar el sistema o aquellos otros que lanzan mensajes radicales, quienes prefieren dar trabajo a uno de los suyos aceptando un puesto que es totalmente innecesario y que puede desarrollar un funcionario”.

“Tal vez por esta razón, el debate de aprobación de los presupuestos este año resultó tan liviano y salió adelante sin un solo voto en contra, por lo que cabe preguntarse si detrás de ese tono de concordia que han lanzado a los ciudadanos, se encubría una componenda en la que los eldenses somos los paganos”, ha señalado.

Sueldo de 34.000 euros

Cada uno de estos nuevos cargos que disfrutarán PSOE, PP, Compromís, IU, Sí se puede y Ciudadanos, **tendrá un sueldo de 34.000 euros al año**. De modo que el presupuesto total para puestos de trabajo alcanza un importe de 453.956,73 euros, a los que hay que unir los otros 736.066,23 euros que disfrutaban los concejales electos, toda vez que se desconoce el gasto previsto para

empresas municipales.

González ha destacado que Elda cuenta este año con un **presupuesto para inversiones de 1,7 millones de euros**; mientras que para **sueldos políticos asciende a 1,2 millones de euros**, un dato que demuestra "lo poco que le importa a esta Corporación el desarrollo de la ciudad, anteponiendo su propio bienestar personal al interés general y despreocupándose de las verdaderas necesidades".

Al mismo tiempo, CCD ha hecho especial hincapié en la actitud de dos partidos políticos en concreto. Por un lado, ha criticado la utilización de los concejales de Izquierda Unida de la Administración eldense. Este partido es el único que tiene a la totalidad de sus concejales a sueldo. Ahora también tendrá un secretario de grupo.

Asimismo, González ha censurado que los ediles de Ciudadanos, en contra del discurso que pregonan, sí que cobran del Ayuntamiento en concepto de indemnizaciones por asistencia a los órganos de gobierno, y además ahora tendrán un secretario de grupo.